

# Strassensperrung ab Tunnelportal Embd bis Törbel - ab Montag, 19. August bis Ende 2024

Ab Montag, 19. August bis Ende 2024 wird auf einer Länge von 120m die Strasse in den Flie verbreitert, wobei als Bauherrschaft die kantonale Dienststelle für Mobilität auftritt. Das Investitionsvolumen beträgt CHF 1.05 Mio.

Das Unterhaltsprojekt bedingt eine Anpassung der Verkehrsführung zwischen dem Tunnelportal Embd und Törbel, mit folgenden Massnahmen:

### PKW - Verkehr via Kantonsstrasse

Für PKW ist die Strecke Tunnelportal Embd bis Törbel über Flie befahrbar (Kantonsstrasse), allerdings ist je nach Arbeitsgattung mit Wartezeiten und Einschränkungen zu rechnen.

#### Lieferwagen und LKW bis 18t - Verkehr via Feldstrasse

**Für Lieferwagen und LKW bis 18t ist die Strecke Tunnelportal Embd bis Törbel (Kantonsstrasse) gesperrt**, diese müssen die Feldstrasse benutzen. Dabei wird die folgende Regel eingeführt: Bergfahrten ab dem Tunnelportal über die Feldstrasse sind für Lieferwagen und LKW zu den halben Stunden während 20 Minuten möglich (z.B. 08.30 bis 08.50 Uhr), Talfahrten ab Törbel bis zum Tunnel-portal Embd zu den vollen Stunden (z.B. 08.00 bis 08.20 Uhr).

#### <u>Grössere Transporte (LKW 18t +) - Verkehr via Bürchen - Moosalp - Törbel</u>

Grössere Transporte (LKW 18t +) müssen via Bürchen - Moosalp - Törbel abgewickelt werden, solange dieser geöffnet ist. Bauherrschaften und Unternehmen sind gebeten, ihre Arbeiten für die zweite Jahreshälfte 2024 entsprechend zu planen.

# Öffentlicher Verkehr (Postauto) - Verkehr via Feldstrasse

Der Postauto-Verkehr wird über die Feldstrasse geführt, mit einem Kleinbus (16 Plätze). Zur Sicherstellung der Kapazitäten wird zwischen dem 19. August und Mitte Oktober 2024 ein zweiter Kleinbus eingesetzt. Die Haltestellen Biela, Unterflüh und Burgen werden während der Bauarbeiten nicht bedient. Bitte den Online-Fahrplan beachten! Die Verschiebungen der Abfahrts-/Ankunftszeiten liegen im Minutenbereich, die Anschlüsse sind aber weiterhin gewährleistet.





<u>Schülertransport:</u> Die Kurse verkehren fahrplanmässig, ausgenommen der Kurs am Morgen: **07.00** Uhr ab Furen (anstatt 07.04) und am Mittag **12.27** Uhr (anstatt 12.24).

## Der Postautoverkehr hat zu jeder Zeit Vortritt!

Der Gemeindeverwaltung ist bewusst, dass diese Massnahmen ein grosses Verständnis der Bevölkerung, der Gäste und Unternehmen bedingen. Die Anpassungen zeigen, wie ungenügend die heutige Erschliessung von Törbel ist. Das heisst aber auch, dass wir auf solche Ausbauschritte dringend angewiesen sind und diese Einschränkungen demnach akzeptieren müssen. Wir bitten um Verständnis.

Törbel, 30. Juli 2024

Die Gemeindeverwaltung





